保護者・生徒の皆様

京都文教中学高等学校 校長 初田 泰宏

臨時休校期間の延長について

陽春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を いただき厚く御礼申し上げます。

さて、本校も5月6日まで休校措置をとり、新型コロナウイルス感染症の状況を見てまいりましたが、 収束のめどがつかない状況が続いております。5月6日までと予告されております緊急事態宣言につい ては、さらに延長される旨の報道がなされています。

4月28日には、京都市立校が5月17日まで、京都府立校が5月31日まで、それぞれ休校を延長する旨発表がありました。本校といたしましては、これらの状況をふまえながら、生徒やご家族の安全を守ることが第一と判断し、5月17日(日)まで休校期間を延長することといたしました。18日以降の対応につきましては、決定次第、「文教メール配信サービス」等でお知らせいたしますので、状況をご理解いただきご了承くださいますようお願い申し上げます。

なお、学校が再開となった場合におきましても、これまでの通常授業の形態に戻るのに一定の期間が必要な可能性があります。その場合、オンライン学習等で補充させていただくことになりますので、引き続きご自宅のインターネット環境につきましてご整備いただきたく、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

<休校期間の延長>

5月7日(木)から5月17日(日)まで

今後の状況により、さらに延長する可能性があります。

<休校期間延長中の教育活動>

延長期間終了まで、引き続き Zoom による健康観察を行うとともに、5 月 13 日(水)からはオンライン授業を開始します。後日、郵送やインターネット配信サービスなどを利用して学習資料の配布を行います。また、Google のメールアドレス(G-mail アドレス)を各自取得いただくご案内をさせていただきますので、ご協力をお願いいたします。

※学校再開の時期・運用方法につきましては、状況により判断し、別途お知らせいたします。

今後の行事予定につきましては、状況に合わせて再編させていただきます。また、夏期及び冬期の長期休暇の期間につきましても、例年とは変更になる可能性がありますことをご了承ください。

以上